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Requerimento nº 386/12 
 

JOSÉ FERNANDES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL COM RELAÇÃO AO 
PROGRAMA “POUPATEMPO” 
 
 
 
 

Considerando que o Governo do Estado de 
São Paulo, buscando melhorar a qualidade de vida da população, instituiu, desde 
1996, o Programa Poupatempo; 

Considerando que o referido programa 
oferece atendimento ágil e eficiente ao cidadão, reunido vários órgãos e 
empresas em um mesmo local, os quais emitem documentos, fornecem segundas 
vias de contas, informações e outros serviços; 

Considerando que um dos objetivos do 
programa mencionado é levar aos órgãos públicos em geral o padrão de 
qualidade que caracteriza seu atendimento, funcionando 12 horas consecutivas, 
de segunda a sexta-feira, e seis horas aos sábados; 

Considerando que o Poupatempo tornou-se 
um modelo de atendimento que vem sendo seguido por outros órgãos e 
empresas governamentais e também pela iniciativa privada; 

Considerando que o referido programa, deve 
ser implantado no maior número possível de cidades, não se restringindo apenas 
aos grandes centros, e que o plano de expansão tem previsão de ampliação dos 
atendimentos em 50%; 

Considerando que diversos serviços 
municipais são feitos com muita burocracia e em locais diversos que é dever do 
Vereador buscar soluções para facilitar a vida do cidadão. 

Pelo exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis para fins de esclarecimento público, as seguintes informações: 

1- Existe a possibilidade de implantação 
de um Poupatempo Municipal em 
nossa cidade?  Em caso positivo, qual 
é a previsão para que isso aconteça? 

2- Se negativo, o que inviabiliza a 
implantação do mesmo?  

SALA DAS SESSÕES, em 24 de setembro de 2012. 
 
 
 
JOSÉ FERNANDES 

         Vereador – PT  
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